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路面電車のネットワーク検討について 

１．路面電車ネットワーク検討会 

路面電車ネットワーク検討会（第２回）を開催し、パブリックコメントの結果

及び岡山市路面電車ネットワーク計画（案）をお示ししてご意見を伺った。

・日 時：令和２年２月３日（月） 13:30～14:10 

・場   所：ほっとプラザ大供２階第２研修室 

・内   容：別添資料のとおり 

・主な意見等：以下のとおり

主な意見及び質問 回 答 

（パブリックコメントについて） 

・大勢の方が賛同、理解してくれている。

非常に良い結果が出ている。ありがた

いことだと思う。

・回答をされた方の内、複数の意見があ

ったということだと思うが、それらの

意見に偏りはなかったのか。

・複数の意見を述べられている方はいる

が、極端に多くの偏った意見を述べられ

ている方はいない。

（岡山市路面電車ネットワーク計画案について）

・ネットワーク計画についてはよくまと

まっている。この計画は岡山市の総合

交通計画の中の一つとして位置付けら

れると思うので、そのあたりを分かる

ようにしていただければと思う。

・岡山市総合交通計画を踏まえての計画で

あり、その点についても記載していく。

・区間⑤はいつ着手する予定なのか。 ・優先順位としては、中期的な事業として

位置付けている。
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主な意見及び質問 回 答 

（岡山市路面電車ネットワーク計画案について）

・区間④を短期的な事業として位置付け

ることが決まったのであれば、着実に

進めてほしい。

・区間④については、来年度予算に都市計

画決定に必要な測量設計の要求をして

いる。具体のスケジュールについては、

今後整理していく。

・市民会館もできるので、区間④をなる

べく早くやってほしい。循環する方法

とか、いろんなルートや系統が考えら

れると思うので、交通事業者まかせに

するのではなく、市としてイニシアチ

ブをとって進めてほしい。

・来年度の設計の中で、検討していきたい

と考えている。

・良い取り組みであり、市民や観光客に

対し、どのように利便性が高まるのか

ということをもっとアピールしたらい

いと思う。

・岡山市総合交通計画においても、コンパ

クトでネットワーク化された街を目指

しており、都心部における回遊性の向上

は重要と考えている。

路面電車ネットワークの延伸・環状化

は、都心部に住んでいる人だけでなく、

来訪される方にとっても、都心部の回遊

性を高めることで、移動しやすい環境を

提供できるというものでもあり、そうい

った効果について PRしていきたい。

検討会を通しての座長の総括的意見 

この検討会での議論も概ね肯定的な意見だったと思う。特に反対意見もないよう

なので、検討会としては、提示していただいた計画案を着実に遂行していただきた

い。 


